

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Faktor pendukung dalam pengembangan objek wisata Poncan Ketek adalah Potensi Poncan Ketek khususnya potensi fisik yang meliputi luas lahan dan keindahan alam. Luas lahan yang dimiliki objek wisata Poncan Ketek dengan luas  $\pm 2500 \text{ m}^2$  memadai untuk menjadi suatu daerah tujuan wisata. Poncan ketek dipilih menjadi daerah kawasan wisata karena terletak jauh dari keramaian, kondisi cuaca yang sejuk dengan vegetasi berupa hutan yang masih asri dan pemandangan yang indah sehingga akan memberikan suasana yang tenang kepada setiap pengunjung.
2. Faktor penghambat pengembangan objek wisata Poncan Ketek yaitu potensi non fisik yang harus dimiliki oleh objek wisata yaitu seperti : Sarana dan prasarana pariwisata yang masih kurang, disebabkan penyediaan air bersih dilokasi objek wisata belum ada, dan kurangnya sarana transportasi untuk mencapai objek wisata Poncan Ketek. Penerapan sapta pesona di lokasi objek wisata Poncan Ketek masih kurang memadai, khususnya dalam hal kebersihan yang tidak terjaga, ini terlihat dari adanya sampah yang berserakan dimana-mana di lokasi objek wisata. Pada bidang promosi dapat dilihat masih sangat kurang ditingkatkan, karena promosi dilakukan hanya melalui internet dan tidak dijelaskan potensi-potensi apa saja yang terdapat di lokasi objek wisata Poncan Ketek.

3. Upaya Pengembangan Objek Wisata Pulau Poncan Ketek, Objek wisata Poncan Ketek sangat memerlukan perencanaan yang terarah dalam proses pengembangan objek wisata baik rencana pengembangan dari masyarakat setempat, dan pemerintah. Akan tetapi sampai sekarang ini pihak pemerintah belum ada dalam hal pengembangan objek wisata

#### **B. Saran**

1. Pengelolaan dan pengembangan faktor pendukung khususnya potensi fisik yaitu luas lahan dan keindahan alam perlu peran serta Pemerintah, Dinas Pariwisata, untuk bekerja sama dalam upaya pelestarian dan pengembangan sumber daya alam wisata Poncan Ketek. Perlu adanya bentuk atraksi wisata yang ditampilkan masyarakat sebagai daya tarik pendukung.
2. Kepada pengelola lebih memperhatikan sarana dan prasarana yang ada di Poncan Ketek, seperti penyediaan air bersih karena air bersih paling sangat dibutuhkan terutama bagi pengunjung yang datang. Bagi pihak pemerintah agar lebih memperhatikan keadaan sarana transportasi dengan cara menambah jumlah kapal boat menuju lokasi objek wisata Poncan Ketek. Pada bidang promosi sebaiknya dilakukan secara terus menerus melalui instansi pemerintah seperti bidang pariwisata, kepada pihak-pihak sekolah dalam bentuk brosur, iklan media cetak dan lainnya.
3. Untuk menunjang pengembangan objek wisata peran serta pihak pengelola dan Pemerintah dalam upaya-upaya pengembangan objek wisata Poncan Ketek.